

ment: Désormais tu seras De l'Eglise — *Della Chiesa*... Au descendant, les cardinaux du dernier conclave ont dit au nom de Dieu: Tu seras Pierre, le chef de l'Eglise, *della Chiesa*. Les traditions, on l'a souvent répété, les traditions et les légendes auréolent l'histoire d'une poésie parfois bien significative.

E.-J. A.

LE NOUVEAU SECRETAIRE D'ETAT

LE CARDINAL GASPARRI ELEVE A CE HAUT POSTE

LE cardinal Pietro Gasparri vient d'être élevé par Sa Sainteté Benoit XV à la haute position de Secrétaire d'Etat. La confiance du Saint-Père l'enlève à ce immense travail de la codification du droit canonique pour l'appeler en ces temps troublés et difficiles à la direction des affaires extérieures de l'Eglise.

Né à Capovallazza di Ussita, petite fraction de la commune de Visso, diocèse de Norcia, le 5 mai 1852, le futur cardinal Gasparri commença ses études au Séminaire de Nepi et les continua au Séminaire romain où il conquit les grades de docteur en philosophie, en théologie et en droit canon. Le cardinal Mertel en fit son secrétaire, et la Propagande lui confia la chaire de *re sacramentaria*. Il fut ensuite choisi comme titulaire de la chaire de droit canonique de l'Université catholique de Paris. Pendant son long séjour en France, outre ses cours réguliers, il publia plusieurs traités fort appréciés sur le droit canon, entre autres celui sur le mariage. Dans ses moments libres, il s'intéressait au sort des Italiens et fut le promoteur de l'*oeuvre catholique* des Italiens à Paris.

Le 2 janvier 1898, le pape nomma Mgr Gasparri, qui avait